

## **Pressemitteilung**

### **Stadtsparkasse Magdeburg überreicht Auszeichnung- Jule Steuer ist „Eliteschülerin des Sports 2016“**

03. Februar 2017

Magdeburg. Die Sparkassen-Finanzgruppe unterstützt nicht nur die Deutschen Olympiamannschaften, sondern fördert auch die Eliteschulen des Sports in Deutschland. Als einziger Partner aus der deutschen Wirtschaft unterstützt die Sparkassen-Finanzgruppe seit der Gründung dieser Einrichtungen 1997 den Nachwuchsleistungssport und trägt somit zum Erfolg der aktuellen und zukünftigen Deutschen Olympiamannschaft bei.

Mathias Gerald, Pressesprecher der Stadtsparkasse Magdeburg würdigte im Rahmen der Auszeichnung des „Eliteschülers des Sports 2016“ die großartigen Erfolge der jungen Athletinnen und Athleten in Magdeburg. Die Fördersumme in Höhe von 7.000,00 Euro dient der Unterstützung der Rahmenbedingungen der Einrichtungen, Sportsekundarschule „Hans Schellheimer“ und Sportgymnasium, in Magdeburg und kommt somit unmittelbar unseren jungen Talenten zu Gute.

„Die Verbesserung des Umfeldes der Athleten, die sich bei Wahrung ihrer Bildungschancen optimal auf ihre sportlichen Höhepunkte vorbereiten und weiterentwickeln können, steht hinter unserer Förderung. Mit Stolz und Freude konnten wir feststellen, dass sich dieses Engagement unmittelbar auswirkt, wie wir an dem grandiosen Erfolg mit der Silbermedaille unserer Jule Steuer bei den letzten U18- Europameisterschaften im Juli 2016 erleben durften. Jule Steuer führt aktuell die U18- Indoorweltrangliste der Kugelstoßerinnen an.“ unterstrich Mathias Gerald. „Bereits früh zeigte Jule Steuer ihre Wettkampfklasse. Ab der Altersklasse W13 gewann Jule jeden Kugelstoßwettkampf in Sachsen- Anhalt in ihrer Altersklasse und später auch in Mitteldeutschland.“

„Jule Steuer gehört zu den großen Hoffnungen in der Leichtathletik im Wurf/Stoß-Bereich. Ihre Leistungen des letzten Jahres knüpfen an die große Tradition in Magdeburg im Kugelstoßbereich, wie Kathrin Neimke oder Nadine Kleinert, an, ergänzt der Leiter des Olympiastützpunktes Sachsen-Anhalt, Helmut Kurrat.

#### **Pressemitteilung Nr. 03/17**

Ihre Ansprechpartner:  
Mathias Gerald / Ines Sommer  
Lübecker Straße 126  
39124 Magdeburg  
Tel.: 0391 250 6112  
Fax: 0391 250 8834  
17. Februar 2017

Seite 2

17. Februar 2017

Das Engagement der Sparkasse geht auch über den Sport hinaus. So konnte mit ihrer Unterstützung das „Anti-Rassismus-Projekt“ mit dem Rapper Martin Rietsch alias „2schneidig“ erfolgreich verwirklicht werden.

Mit einem jährlichen Engagement von über 160.000,00 Euro unterstützt die Stadtparkasse Magdeburg den Sport in der Landeshauptstadt. Viele Magdeburger profitieren von sportlichen Angeboten zahlreicher Magdeburger Sportvereine, die von der Stadtparkasse Magdeburg unterstützt und somit oft erst ermöglicht werden.